



VOLVEREMOS

www.revistabalompie.com



NUEVA VICTORIA



CENTRO

Avda Torneo, 85
41002 Sevilla t 954 38 07 48

SEVILLA ESTE

Pza. de la Acogida, 2 Local 18
41020 Sevilla t 954 26 11 27

LA PALMERA

Manuel Siurot, 34
41013 Sevilla t 954 61 77 05

ALJARAFE

Hotel Andalusi Park
Benacazón t 955 70 56 00



SUMARIO

- PÁG. 3 – EDITORIAL
PÁG. 4 Y 5 – LA PREVIA DE LA JORNADA
PÁG. 6 – EL RIVAL: SD HUESCA
PÁG. 7 – BALANCE HISTÓRICO DEL ENFRENTAMIENTO
PÁG. 8 Y 9 – ENTREVISTA: GASTÓN CASAS
PÁG. 10 – CATALUÑA VERDIBLANCA
PÁG. 11 – CRÓNICA DEL ASCENSO
PÁG. 12 Y 13 – PÁGS. GRÁFICAS DEL ASCENSO
PÁG. 14 – GALERÍA CELEBRACIONES
PÁG. 15 – OPINIÓN: HOLA GOL NORTE, HOLA GOL SUR
PÁG. 16 Y 17 – LA CANTERA
PÁG. 18 – BETIS DE LEY
PÁG. 20 – OPINIÓN: POR EL BETIS ESTOY LOCO
PÁG. 21 – PASATIEMPOS / HUMOR
PÁG. 22 – ESTADÍSTICAS BALOMPIÉ

La Revista Balompié no se hace responsable de los artículos firmados por sus colaboradores. Se prohíbe la reproducción, publicación y/o edición en cualquier soporte técnico de parte o la totalidad del contenido de esta publicación sin el permiso oportuno de la misma.

La revista BALOMPIÉ se reparte cada día de partido en el Benito Villamarín 45 minutos antes del comienzo del mismo. Habrá 5 puestos fijos de reparto:

- (1) PUERTA DE CRISTALES (2) PUERTA DEL PARKING (3) MONUMENTO A LA AFICIÓN
(4) ESCALERA DE ACCESO A VOLADIZO JUNTO A GOL SUR (5) ESQUINA DEL GOL SUR CON FONDO

REVISTA BALOMPIÉ – STAFF TÉCNICO

Dirección
Álvaro Enríquez Amador
Juan C. Ramos Picchi

Redacción
Nacho González
Jorge Martín Pérez
Manuel Mtnez. Ollero
Curro Mtnez. Picchi
Antonio Roales
Juan Salas Rubio

Historiador oficial RBB
Rafael Medina

Fotografías
Miguel Ángel Parejo
Jaime Ruiz

Diseño y maquetación
Nieves Ortiz Fdez.

Colabora
Gabinete de Comunicación
del Real Betis Balompié
S.A.D.

Imprime
Gandulfo Impresores
Depósito Legal: SE-2558-2011

Edición y publicidad
Ameisin Marketing SL
C/Sierpes 48, 3º B
41004 – Sevilla
Móvil: 670 32 67 76
publicidad@revistabalompie.com

Contacto
redaccion@revistabalompie.com

Página web
www.revistabalompie.com

Tirada: 20.000 ejemplares

Distribución: Gratuita.

Prohibida su venta.



EL ASCENSO DE LA LIBERTAD

Objetivo cumplido. No ha hecho falta embarazo de siete meses ni cesárea alguna para alumbrar este renacimiento que, eso sí, ha llegado con unos días de antelación antes de que se cierre este curso en el que el Betis abandonará el pozo de la Segunda división.

Desde aquí no podemos dejar de felicitar a todos los béticos por el logro conseguido. Un objetivo que se hacía obligación en un club inmerso en una Ley concursal que tenía como vital el promocionar de categoría para multiplicar una economía muy necesitada de ello. Hay que felicitar a Pepe Mel y a su equipo de técnicos y jugadores por, salvo el bache de las cinco derrotas consecutivas, haber hecho un campeonato excelente y que hoy han de rubricar con una victoria que nos acerque a terminar la temporada como campeones de la Liga Adelante.

De agradecer y alabar ha sido también la labor que están realizando en el club el "Equipo A" de directivos especialistas en las distintas parcelas en las que ha de dividirse una empresa de fútbol que mueve tantísimos sentimientos. Parece por fin que la delegación y buen hacer de estas personas está llevando soluciones beneficiosas a la planta noble del club a la vez que la unión en el beticismo es cada día una realidad más palpable.

Y qué decir de Rafael Gordillo a estas alturas. Él ha seguido demostrando que es Betis en sí mismo y que es una de las pocas personas capaz de aunar a tantos béticos en una misma encomienda de remar todos a una en una situación tan difícil como la que le ha tocado dirigir. No es fácil para alguien que ya era todo en el Betis coger el toro enrabietao y con mala leche que era el club en diciembre y llegar a mayo con el equipo en Primera. Con las espaldas bien cubiertas con el equipo que le sigue detrás no queda otra que tratar de animarlo a que continúe un poco más. Que dé una zancá con la izquierda y haga al Betis avanzar como entidad en aras de seguir profesionalizándose y optimizar todos los recursos que tiene que afortunadamente son muchos.

Con la afición del Betis bien valen esfuerzos extras y sacrificios personales. Sabes que siempre los tendrás animando y empujando en los buenos y malos momentos. El pasado domingo, cuando la celebración se echaba a las calles de esta ciudad del Betis muchos mojaban sus ojos recordando a los que les metieron en el sendero verde y blanco regalándoles los valores importantes más allá del deporte. Va por ellos. Por todos sin excepción que saltaban ese día mucho más alto que nadie.

Y al resto, ¡Salud y Betis! Salud para que podamos disfrutar todos el próximo año de un regreso a Primera con humildad e ilusión; y Betis, porque sin él la vida no tendría el mayor de los sentidos...

PARKING MANUEL SIUROT



**DE LUNES A VIERNES
DE 7:00 A 2:00 H. DE LA MADRUGADA
SÁBADO, DOMINGO Y FESTIVOS
DE 8:00 A 23:00 H.**

PRÓXIMO OBJETIVO: SER CAMPEÓN

Nacho González

Si los tres partidos previos al desmadre definitivo ya dejaban a las claras que el Betis había perdido la vitalidad que le otorgaba el saberse equipo de Primera División, ese riesgo multiplica ahora sus opciones. Ya no hay recursos ni matemáticas posibles, el Betis volverá la próxima temporada a competir entre los grandes del balompié nacional, pero el vestuario y sobre todo Pepe Mel sí tienen un caramelo con el que cerrar un año de antología. Desde hace mucho tiempo el técnico madrileño ha insistido en su preferencia por terminar campeón de Segunda, y a falta de tres jornadas marcarse ese objetivo se convierte en el único aliciente para un equipo ya en Primera.

El primer escollo es el Huesca, sin peligros por abajo ni aspiraciones heroicas por arriba. La



Alineación bética en Tarragona, pese a perder, celebraría más tarde el ascenso con la derrota del Granada

gran pregunta es saber como recompondrá Mel a un equipo huérfano de efectivos en defensa, entre lesionados y sancionados. La fiesta está garantizada en un Villamarín que volverá a registrar un lleno hasta la bandera. Tres citas quedan para echar el telón, y sin que sirva de precedente las taquicardias han pasado a mejor vida en Heliópolis.

breves deportivos



1//Ocón Arráiz se estrena con el Betis

En esta ocasión el conjunto verdiblanco se encontrará con un árbitro novedoso en su centenaria historia. El riojano Daniel Ocón Arráiz dirigirá por primera vez un partido del Betis, aunque en esta temporada haya sido designado para impartir justicia en 20 encuentros. Con el Huesca apenas se han cruzado en una ocasión, en la jornada ocho, en el encuentro que enfrentó a los oscenses con el Salamanca y que finalizó con empate sin goles.

2// Siete canteranos han debutado con Pepe Mel

La cantera ha jugado un papel importante en el regreso a Primera División. Sin obviar el regreso al primer equipo de jugadores que ya habían debutado en años anteriores como Isidoro o Israel, bajo la batuta de Pepe Mel se ha producido el debut de siete futbolistas procedentes de las categorías inferiores. Razak y Fran No en la Copa del Rey, así como Miki Roqué, Beñat, Ezequiel, Manu Palancar y Álex Martínez en la Liga, han encarnado la importante labor de los escalafones inferiores en este ascenso.



3// Belenguer meditará poner fin a su carrera futbolística

Dos ascensos como jugador del Betis con once años entre uno y otro, no están al alcance de muchos jugadores. Eso ha conseguido David Belenguer, quien a sus 38 años se ha convertido en el alma mater del vestuario. Después de abandonar Heliópolis tras tres temporadas, regresó este pasado mes de julio tras finalizar su contrato con el Getafe. Después de 19 temporadas en el fútbol profesional, el jugador ha reconocido que quizás haya llegado el momento de colgar las botas, aunque tampoco descarta seguir otro año más en activo.



4// Una vez más, Mel preparó la semana con la defensa en cuadro

Aunque ahora el resultado sea lo menos trascendente, lo cierto es que el Betis ha preparado el partido ante el Huesca con serios problemas en su línea defensiva. Como ha sido habitual semanas atrás, son varios los jugadores descartados por lesión (Miguel Lopes, Nacho, Fernando Vega y Miki Roqué), otros por sanción (Roversio y Belenguer) e incluso Dorado lo ha intentado hasta el último momento. A eso se ha sumado la intención de los técnicos de mermar lo menos posible al filial de cara a su promoción de permanencia.

grupo todomoto

Kawasaki

Harley-Davidson

Boxer Motor

CBR

grupo todomoto boutique

@grupotodomoto

facebook.com/grupotodomoto

C/Jardín de la Ileta, 6 (Antigua Avda. Jerez)
41012 - Sevilla Tel. 954 69 30 73
www.grupotodomoto.com Fax: 954 26 10 43

hoy nos visita:

S.D. HUESCA

Desde aquí damos la enhorabuena al equipo azulgrana por conseguir el fin de semana pasado los puntos necesarios para mantener por cuarto año consecutivo la categoría.

La SD Huesca es 14º con 52 puntos y a diez del descenso (Salamanca 42) con 9 puntos solamente en juego. Pasillo por el ascenso verdiblanco y alegría por la permanencia oscense, esperemos que los puntos se queden en casa para conseguir ser campeones de la categoría.

Está terminando fuerte el conjunto oscense la temporada, en los últimos seis partidos el Huesca ha sumado once puntos. Ha ganado tres partidos, Villarreal B en casa y Tenerife y Alcoraz fuera, y consiguió el empate en casa ante el Nástic de Tarragona y contra el Recre este pasado fin de semana, saliendo derrotado solamente en Granada en la última salida en la jornada intersemanal.

En la primera vuelta el Betis sumó un punto en su visita Al Alcoraz con gol de cabeza de Arzu, en un partido que empezó perdiendo.

cómo juegan

La SD Huesca suele formar con 1-4-2-3-1. Al tener el objetivo cumplido es posible que mueva algo a sus jugadores. En la portería está alternando a Cabrero, que procede del Albacete, posiblemente para intentar mantener el Zamora que tiene ahora mismo Andrés, su portero titular, con 26 goles en 31 partidos y que está cedido por Osasuna.

En defensa el lateral derecho es para Molinero, conocido por su paso por At. Madrid, Málaga y Levante, acompañado en el centro de la defensa por Corona (canterano sevillista) y Echaide también cedido por Osasuna. En el lateral izquierdo ha sido un fijo el veterano Marcos que pasó toda su trayectoria en el Valladolid.

Los dos medios centros suelen ser para los veteranos Luis Helguera (hermano de Iván el ex -jugador del Madrid) y Sorribas. En la línea de tres por delante es baja por su expulsión la semana pasada Gilvan Gomes, quizás el jugador más rápido del equipo y que cae en banda. Jugará en la media punta el máximo goleador del equipo y lanzador a balón parado Camacho que lleva once dianas. En bandas quizás actuaran Toni cedido por el Celta y que marcó en el último partido y Jokin Esparza o Galán los dos cedidos también por Osasuna, que tiene cuatro jugadores en el equipo oscense.

Arriba, el mayor acierto de este equipo, el jugador árabe que ascendió con sus goles al Granada a 2ª, Tariq, que lleva 9 goles y también está cedido.

Reseña que está en la plantilla Gallardo, conocido veterano ex -sevillista, que está participando poco y quizás tenga un premio en el Benito Villamarín. En definitiva, un equipo que ha sabido conjugar experiencia y veteranía con jugadores jóvenes cedidos con ganas de triunfar.



El centrocampista Camacho es el goleador de este equipo con 11 dianas

Nº	JUGADOR	POSIC.	EDAD	MINUTOS	GOLES
25	ANDRÉS FERNÁNDEZ	P	24	2790	-26
1	CABRERO	P	29	720	-13
20	CORONA	DF	34	1940	0
6	ECHAIDE	DF	23	2825	0
4	MARCOS	DF	37	2534	0
7	MOLINERO	DF	25	3028	1
5	OCHOA	DF	32	1053	1
18	RIGO	DF	25	896	0
2	ROBERT	DF	27	746	0
10	CAMACHO	C	30	3405	11
19	DAVID BAUZÁ	C	34	1702	1
8	GALLARDO	C	31	312	0
14	GILVAN GOMES	C	27	2690	4
19	IÑIGO PÉREZ	C	23	535	0
23	JOKIN ESPARZA	C	22	1006	1
3	LUIS HELGUERA	C	34	3037	1
24	MARCO NAVAS	C	28	263	1
22	SASTRE	C	25	1404	0
15	SORRIBAS	C	32	1945	0
16	TONI	C	21	826	1
17	VÍCTOR PÉREZ	C	23	600	0
11	GALÁN	DL	22	418	0
9	ROBERTO	DL	31	2424	4
12	TARIQ	DL	30	1184	9
21	VEGA	DL	24	158	0

ENTRENADOR: ONÉSIMO SÁNCHEZ

“Gilvan Gomes es la ausencia destacada del Huesca por sanción”

Balance histórico de los Betis-Huesca

Por Rafael Medina, historiador oficial del Real Betis Balompié

La Sociedad Deportiva Huesca fue fundada en 1960, siguiendo el testigo de los primitivos Huesca FC (1910-1927), CD Huesca (1929-1936) y UD Huesca, a partir de 1941; siendo éste el más longevo de los anteriores, puesto que subsistió hasta 1956.

Aquel equipo consiguió ascender por primera vez a Segunda división en 1950, manteniéndose durante tres temporadas y finalizando en 1953 un corto periplo, en el que cabe destacar la internacionalidad con la selección absoluta del jugador Moreno. Tras la desaparición de la Unión Deportiva, los oscenses permanecerían cuatro años sin equipo representativo, hasta que en 1960 se funda el club actual: la Sociedad Deportiva Huesca. Durante la década de los sesenta, el cuadro aragonés lo intentó todo para ascender a Segunda división, disputando diversas fases de ascenso con final infructuoso. En 1967, el Huesca vendió al delantero Porta al Granada CF, quien llegó a ser pichichi de Primera en la 71-72. Tras deambular por diversas categorías, el club altoaragonés consiguió su ascenso a la división de plata en 2008, tras enfrentarse en la liguilla contra Gavá, Deportivo B y Écija.

El primer enfrentamiento liguero entre verdiblanco y azulgrana tuvo lugar la temporada pasada, en el ya denostado Estadio Manuel Ruiz de Lopera. El tanto bético fue logrado por Fernando Vega no sirvió finalmente para desnivelar un marcador que finalizó con empate a un gol. Sin embargo, el partido será recordado también por el desafortunado arbitraje del colegiado asturiano Piñeiro Crespo, quien llegó a expulsar a los locales Arzu y Rodri, quedándose los béticos con nueve hombres. Esta circunstancia fue aprovechada por los oscenses para empatar el partido.



Imagen del único enfrentamiento en Heliópolis hasta la fecha entre Betis y Huesca la pasada temporada

partidos entre Real Betis y S.D. HUESCA

Temporada	R. BETIS	S.D. HUESCA
2009-10	1	1

“ Piñeiro Crespo fue el protagonista del empate a uno del año pasado expulsando a los béticos Arzu y Rodri ”

BARRERO Y GARCIA



INSTALADORES FRIGORISTAS AUTORIZADOS SE-238



FABRICACIÓN ESPECIAL A MEDIDA
ESTUDIO DE UTILIDAD DE ESPACIOS
DECORACIÓN

FRÍO INDUSTRIAL Y COMERCIAL
CAMARAS MODULARES Y FRIGORÍFICAS
EXPOSITORES GÓNDOLAS Y SOBREMOSTRADORES
BALANZAS ELECTRONICAS
FREIDORAS
COCINAS-PLANCHAS

PG INDUSTRIAL CALONGE
CALLE ANTRACITA, 8, 41007 SEVILLA
TLF.: 954 375 846 - 954 386 355
WWW.BARREROYGARCIA.ES
COMERCIAL@BARREROYGARCIA.ES

GASTÓN CASAS: “JAÉN FUE DE LOS DOS O TRES MEJORES MOMENTOS DE MI CARRERA”

NACHO GONZÁLEZ

SUS DOS GOLES EN JAÉN DIERON AL BETIS EL ÚLTIMO ASCENSO QUE SE RECORDABA EN HELIÓPOLIS. ‘EL FACHA’ COMO SE LE CONOCÍA POR SU FISONOMÍA ESTÉTICA, VIO TRUNCADA UNA CARRERA BASTANTE PROMETEDORA DEBIDO A UNA DURA ENTRADA DE GERARD. RECREATIVO DE HUELVA, ELCHE, CÁDIZ Y CÓRDOBA FUERON SUS DESTINOS ANTES DE REGRESAR A SU PATRIA, ARGENTINA.

- Desde hace unos años le tenemos perdida la pista. ¿A qué se dedica ahora?

- Bueno, esperando que se abra el mercado de junio para fichar por algún equipo. Debido a un par de circunstancias no pude encontrar donde jugar la última vez. Cuando me marché de Córdoba, mi último equipo en España, estuve un año en Grecia y después regresé a mi país en el Gimnasio y Esgrima de la Plata. Creo que me quedan al menos un par de años de fútbol y quiere aprovecharlos.

- ¿Se ha enterado de que el Betis ha vuelto a Primera?

- Sí, claro, lo sigo mucho desde siempre. Tenga usted en cuenta que yo dejé una vida allá en Sevilla, donde nació mi hija. Cuando perdió el domingo se creó cierta expectativa pero era cuestión de tiempo consumir el ascenso. Era más que sabido que llegaría porque el equipo hizo un grandísimo torneo.

- ¿Y cómo se va informando, por internet o con algunas amistades?

- Pues como puedo pero sobre todo con amigos. Hablo con frecuencia con José María Montiel y con el doctor Calero porque como le digo dejé una vida allá. Me quedo mucho con el cariño que la gente siempre me ha demostrado por parte de la afición del Betis.

- Este ascenso ha provocado que el beticismo se acordara de aquella tarde en Jaén...

- A mí tampoco se me ha olvidado. Aquel día está en mis dos o tres mejores momentos como jugador de fútbol, pero hay una gran diferencia con el ascenso de este año. Nosotros teníamos que ganar sí o sí. No nos quedaba otra porque el Tenerife y el Atlético de Madrid venían presionando por detrás. Se vivió como una final y recuerdo sobre todo la llegada a la Plaza Nueva cuando volvimos de Jaén. Fue impresionante.

- ¿Es la única vez que usted ha salido a hombros de un terreno de juego?

- Afortunadamente no. El año anterior me pasó lo mismo con Huracán, donde acabamos campeones y yo quedé máximo goleador. Fueron dos años seguidos muy emotivos.

- Y después llegó desafortunadamente la lesión del Camp Nou...

- Pues sí, luego me costó mucho volver a ser el de antes. Venía con un promedio de goles muy bueno tanto en Argentina como en España y las cosas estaban siendo bastante buenas.



El delantero argentino fue sacado a hombros por la afición del Betis en Jaén en el ya penúltimo ascenso a Primera

“Dejé una vida en Sevilla, mi hija nació allí y jamás podré olvidarlo”

“Aquel ascenso se vivió como una final; aún recuerdo la llegada a la Plaza Nueva”

“De la lesión prefiero no acordarme. Iba de pichichi empatado con Ronaldo...”



- **Sino se cruza esa entrada de Gerard en su carrera, otro gallo hubiera cantado, ¿no?**

- Uno no puede jugar a futurología, la verdad. Iba de pichichi en Primera empatado a goles con Ronaldo, que estaba en el Real Madrid. Estaba viviendo un momento muy bonito y Juande me dio la oportunidad de tener esa continuidad que necesitan los jugadores. Las expectativas eran grandes pero no quiero ni nombrar a ese jugador que me lesionó.

- **Recordemos entonces la pareja que formaba junto a Amato.**

- Gabi para mí es un amigo y además un ejemplo. La gente

nos recuerda muchísimo porque entre los dos alcanzamos casi los 30 goles, teníamos características parecidas, el pelo largo, éramos argentinos... Pero había un grupo muy bueno con gente como Cañas, Filipescu, Benji...

- **¿Volverá a Sevilla algún día?**

- Espero que sí. Hace mucho que no voy porque ahora la distancia es mayor. Cuando estaba en Córdoba si iba a menudo, de hecho fui a algún partido incluso. Tengo que programar algún viaje porque además me quedó la casa allí.

test /// Gastón Casas

1. EL CLUB DE SUS AMORES

Racing Club de Avellaneda

2. UN GOL PARA EL RECUERDO

Creo que el más espectacular fue uno que hice con el Elche en un partido ante Las Palmas. Era el 2-2, cogí el balón en el centro del campo y llegué hasta la frontal del área, el balón pegó en la madera y entró.

3. ¿Y UN PARTIDO?

El que jugamos contra el Real Madrid. Le ganamos

3-1 a aquel equipo de Figo y Ronaldo con un gol mío, otro de Joaquín y uno de Capi.

4. SU MEJOR AMIGO EN UN VESTUARIO

He tenido varios. Amato me enseñó mucho porque llegué muy joven a Sevilla, pero después hay otros que me marcaron como Barrios y Walter Pelletti. No sé si fueron mis mejores amigos pero sí quienes más me marcaron.

5. ¿LE SIGUEN APODANDO 'EL FACHA'?

Ja, ja, ja. Uno intenta mantenerse al menos... Un periodista muy famoso en

Argentina, Araujo, pone los apodos y ya la gente te identifica con él. Es difícil cambiarlo.

6. ¿PERO SIGUE LUCIENDO SU PARTICULAR COLETA?

Más o menos. No tengo la melena tan larga como en aquellos tiempos, pero el pelo largo siempre me ha caracterizado.

NASTIC DE TARRAGONA - BETIS LA ANTESALA A LA FIESTA



URBI ET ORBI

POR JUAN SALAS RUBIO. SOCIO 540 DEL REAL BETIS BALOMPIÉ



Domingo por la tarde. En un punto cualquiera de la vía férrea que une la Tarraconense con la Bética, Roma siempre presente en los momentos importantes de la historia. La radio de Ignacio Lasa anunciaba urbi et orbi que todo se había consumado: no era Viernes Santo, pero sí lo más parecido a un Domingo de Resurrección. La Primera División podía volver a considerarse la categoría de honor con el regreso, seguro que para siempre, del más peculiar de todos sus hijos.

El Real Betis Balompié, fiel a lo que ha sido su más que centenaria historia, retornaba a su hábitat natural de un modo tal que solo podía firmar quien nació impar y se hizo aun más diferente a todos con el paso de la vida. En la antigua Hispalis se multiplicaban por mil las escenas que ya se vivían en el vagón 22 de cierto tren que se acercaba rumbo al prado de Santa Justa, escenario primigenio, aunque efímero, de las gestas balompedistas. Más de cien mil béticos tomaban ya las calles en espera de sus ídolos al mismo tiempo que, en el cuarto anillo, se celebraba, sin duda, la felicidad eterna de quienes nos precedieron en el tortuoso camino de esta fe tantas veces incomprendida llamada Betis. Nada más tocar tierra el convoy las aclamaciones sobre la baranda de la estación y el acompañamiento al bus que habría de llevar a los elegidos hacia el templo principal en Heliópolis compondrían las imágenes que atiborrarían los periódicos e informativos de las siguientes horas. Todo se había consumado. Entre una multitud de todas las edades, géneros y condición, hombres que fueron niños a la vuelta de Burgos o Jaén esperaban ahora con sus hijos, tempus fugit, bien de la mano, bien subidos sobre

los hombros, un momento que la historia, tan cruel con los béticos, les debía con intereses desde ya ni se sabía cuándo. Esos niños vivieron la noche del pasado domingo su bautismo de ventura, la cara, tantas veces ocultas, de esa pasión llamada Betis que ya ha calado de un modo irremisible en sus pequeños cuerpecitos.

Pero junto a ellos, los mayores y los que no lo son tanto se apoderaron del ritmo de la ciudad para demostrar a quien quisiera oírles que el Real Betis Balompié ha vuelto y esta vez, dispuesto a quedarse para siempre. Tras el senatus (Roma no entiende de banderas) que ha portado con orgullo el imperator Rafael Gordillo, con la compañía de un admirable cuerpo de pretorianos reclutados, hombre a hombre, para esta misión de rescate, se alinearon las legiones béticas en pos de un sueño, el de la regeneración, que empezó a hacerse realidad cierta noche del diciembre pasado, justitia omnia vincit, la justicia siempre vence. Desde el escenario que asomaba junto al circo máximo, al final de la Palmera, los héroes y el pueblo se conjuraron en pos de un futuro que seguro será radicalmente distinto al ominoso pasado que se cerró un domingo por la tarde, en un punto cualquiera de cierta vía férrea entre Tarraco e Hispalis...Siguio la fiesta, se hizo el día, continuó la alegría en verdiblanco mientras las calles de la ciudad, sus luces, sus sombras y hasta su carácter parecen recuperar el matiz, el color especial que únicamente le aporta la felicidad de quienes son, sin duda, la parte más valiosa de la urbe: los béticos. Por algo los romanos bautizaron al icono más significativo de la metrópoli con un singular nombre de cinco letras... Fiat Lux, caro Iulius, ¡hemos vuelto!

LLEGADA A SANTA JUSTA



EN EL ESCENARIO DEL ESTADIO



EN EL AUTOBÚS



EN EL AYUNTAMIENTO



FIESTA EN SALA BOSS



**EL LUNES POR LA NOCHE,
Y TRAS LA VISITA AL
AYUNTAMIENTO, EL BETIS FUE
INVITADO A UNA CENA DE GALA
CELEBRADA EN LA HACIENDA
LOS MOLINOS DE MAESTRE
QUE FUE SERVIDA POR EL
CATERING DE NUEVA VICTORIA**



HOLA GOL NORTE**HOLA GOL SUR****CONTINUIDAD DE EMANÁ****A FAVOR****VS****EN CONTRA****MATEO GONZÁLEZ**
REDACCIÓN DE DEPORTES
ABC DE SEVILLA**MARINA ROMERO**
EDITORA DE INFORMATIVOS
GIRALDA TV

El fútbol necesita ilusión y expectativas. Emaná transmite. Cuando arranca con el balón en los pies, el bético tiene la sensación de que va a pasar algo. Eso sólo ocurre con los elegidos. Coto vedado para el resto. Mientras el esférico rueda sobre la hierba, se escucha el runrún de la grada. Pase con el exterior, vaselina, regate, gol...

Emaná es diferente, en todos los sentidos. Sus condiciones físicas y técnicas son descomunales. Y tiene liderazgo. Ha luchado por ser capitán y luce con orgullo el brazaletes. Y fue el único que impregnó de verde y blanco su cuerpo con el ascenso. ¿Alguien da más?

En Primera el Betis necesita referentes. Jugadores que aglutinen voluntades y que ofrezcan fútbol. Emaná cambia partidos, gana puntos. Y tiene hambre. El afán de revancha le mueve. Quería devolver al Betis a su sitio. Fue el único que no salió huyendo en los dos años de Segunda y ahora se merece disfrutar de Primera. Vale que con su venta se taparían huecos económicos, pero con su fútbol se pueden generar también muchos recursos. Es una fuente de ilusión y de ventas. Él tiene lugar preferente en la foto fija del éxito de esta temporada. Ha alcanzado, gracias a los que le quieren, un grado de madurez que le hace ver la vida de diferente manera. En las celebraciones del ascenso se ha visto lo que arrastra Emaná.

Todo el mundo le quiere para bien. Si se le deja marchar, se esforzará un pedazo de la ilusión del beticismo. Que no nos falte Emaná, se cantaba. Ahí está dicho todo. Sabiduría popular.

Hay que tener la cabeza bien fría para imaginar que un Betis sin Emaná pueda ser posible. Y que pueda ser hasta bueno. Aunque sea una cabeza pintada de verdiblanco con el "manquepierda"... Pero hay que intentarlo. Hay que tirar de frialdad, porque que el camerunés de la sonrisa, el que dice lo que piensa, el de la potencia y la fuerza, ese que se cambia las botas de colorines dos veces en cada partido, el que aguantó en Segunda dos años para sacar a flote al equipo y ayudar a colocarlo en primera, ese mismo, Achille Emaná, podría hacer este verano el último esfuerzo para su Betis: marcharse.

Un gesto, un sacrificio, un paso adelante que a muchos podría no gustar, pero que puede reportar al club una de las pocas cosas de las que carece: dinero. Es el precio a pagar en esto del fútbol, y es más antiguo que el balón de cuero... Son muchas las deudas que podría subsanar la venta del camerunés; ya se interesaron por él, aún militando en segunda, clubes como el Atlético de Madrid, el Villarreal o el mismo Sevilla (se comenta), por no hablar de otras ligas.

Ahora, lo dijo Pepe Mel, las acciones del Real Betis valen más y también los jugadores. Otro debate sería por cuánto vender al capitán. Porque para regalitos ya está el día de la madre. Llegó un día en el Betis en el que faltó Gordillo, y Alfonso, Oliveira o Joaquín... jugadores que se pintaron la cabeza de verdiblanco a su manera, carismáticos, futbolistas emblemas, de esos que tiran del carro casi sin saber por qué, o sí, tal vez porque marcan la diferencia, pero a mi no se me olvida que sin Emaná, este Betis lleno de caneranos venció al todopoderoso Barcelona en copa dando un ejemplo de fútbol a todo el mundo. Los jugadores como Emaná algún día tienen que marcharse. Y todo continúa. En el fútbol como en la vida, se ha demostrado durante años eso de que nadie es imprescindible. Emaná podría quedarse en el Betis de primera, pero también irse, y lo mejor es que haga lo que haga, será una decisión que le honre.

Si quieres proponer un tema de debate en Hola Gol Norte, Hola Gol Sur, envíanos tu propuesta a redacción@revistabalompie.com

BETIS B**EL BETIS SE JUEGA LA PERMANENCIA EN 2º B CON EL BENIDORM****JORGE MARTÍN**

Se presentaba la última jornada de liga en 2ª B con el filial bético dependiendo de sí mismo para salvarse del descenso directo, pero siempre mirando de reojo el partido entre Lorca At y Unión Estepona para evitar disputar la promoción. El resultado final de La Condomina (lugar elegido tras el fuerte terremoto en Lorca para disputar el encuentro), nos benefició, pero no fuimos capaces de ganar en Lucena, a pesar de que el rival no se jugaba nada. El Betis hizo lo más difícil, y se adelantó en la primera mitad con un gol de Pozuelo. Pero cuando se encaraba el cuarto de hora final llegó el tanto del empate lucentino. Ya no se supo reaccionar y tampoco se podía arriesgar en exceso ya que una derrota suponía el descenso automático.

Ahora toca la promoción, palabra maldita en verdiblanco si recordamos esas tristes eliminatorias a ida y vuelta del primer equipo ante Tenerife y Deportivo de La Coruña. En cuanto al filial, la doble derrota del último descenso ante la RSD Alcalá y la Peña Sport de Tafalla. Por otro lado debemos aprovechar el viento a favor del ascenso del primer equipo, que va a hacer que haya un ambiente fresco y positivo en el ambiente. Desde luego que será emocionante, vibrante y apasionante, pero ¿no es esto parte de la esencia del Betis? Será necesario combinar suerte, confianza, concentración y entrega para salvarnos. ¡¡¡A por ellos!!!



	2º DIV. B- GRUPO IV	P.J.	P.G.	P.E.	P.P.	G.F.	G.C.	PTOS
1	MURCIA	38	24	10	4	68	21	82
2	SEVILLA B	38	21	11	6	82	40	74
3	MELILLA	38	21	9	8	53	28	72
4	CÁDIZ	38	21	6	11	61	37	69
5	SAN ROQUE	38	18	9	11	42	35	63
6	CEUTA	38	16	12	10	52	42	60
7	ROQUETAS	38	16	11	11	48	36	59
8	JÁÉN	38	14	14	10	39	29	56
9	ÉCIJA	38	15	9	14	41	45	54
10	LUCENA	38	14	10	14	42	40	52
11	CARAVACA	38	13	10	15	41	40	49
12	PUERTOLLANO	38	12	12	14	40	50	48
13	ALMERÍA B	38	12	10	16	38	46	46
14	POLI EJIDO	38	11	11	16	41	51	44
15	LORCA ATLETICO	38	12	7	19	37	55	43
16	BETIS B	38	10	12	16	36	45	42
17	ALCALÁ GUADAÍRA	38	11	7	20	30	52	40
18	UNIÓN ESTEPONA	38	8	16	14	37	45	40
19	YECLANO	38	5	12	21	28	63	27
20	JUMILLA	38	5	4	29	16	72	19

"El partido de ida se juega hoy sábado en Benidorm a las 18 horas"

"El perdedor de la doble eliminatoria descenderá a la 3ª división"

CAMPUS DE VERANO DEL REAL BETIS

Recordemos a todos los béticos, en especial a los padres y chicos jóvenes que este verano se celebrará una nueva edición del Campus del conjunto verdiblanco, coordinado por el gran entrenador de la cantera, campeón este año con el Preferente Juvenil, José Tadeo. Una gran oportunidad para los niños béticos de disfrutar, aprender, formarse en verdiblanco y, quien sabe, si poder entrar en nuestros escalafones inferiores.

RESTO DE LA CANTERA

ÉXITO DEL INFANTIL

Impresionante final de temporada del equipo de Antonio Wanceulen, remontando cinco puntos al Cádiz, algo complicado en una categoría donde los grandes ganan la gran mayoría de partidos. Se llegó a la penúltima jornada necesitando vencer al equipo amarillo por dos tantos y se logró (4-0). La última jornada obligaba vencer en Sanlúcar de Barrameda al At. Sanluqueño que necesitaba los puntos para salvarse. No se confiaba que el Sevilla, ya clasificado, rascase algo en Cádiz, como así fue con un escandaloso 4-1. Pero el equipo fue capaz de culminar la remontada ganando 1-2 y clasificándose contra todo pronóstico, por como había discurrido el torneo, para la fase final del Campeonato de Andalucía.

EL CADETE CAMPEÓN DE LIGA

En esta categoría se vislumbraba desde hace mucho que los primeros equipos sevillanos se iban a clasificar para la fase final. Quedaba conocer quien lo haría como campeón y se presentaban las últimas jornadas con el Betis con poca ventaja, algo que ha sabido mantener el equipo de Gustavo Sánchez. El entrenador con más éxitos en la cantera bética en los últimos años, ha logrado ganar los seis de los últimos siete partidos.

EL BENJAMÍN ELIMINA A LA AD TARAGUILLA

Los de Juan Barco, ya están en Cuartos de Final tras vencer con solvencia en ambos partidos al equipo del Campo de Gibraltar en la 1ª eliminatoria del Campeonato de Andalucía.

CLASIFICACIONES RESTO DE LA CANTERA

BETIS C- 1ª AND. SENIOR, G. 2º	FINAL
1º	AT. ANTONIANO 73 PTO
2º	PD ROCIERA 71 PTO
6º	REAL BETIS "C" 54 PTO

JUVENIL A- DIV. DE HONOR, G. 4º	FINAL
1º	SEVILLA FC 61 PTO
2º	CÓRDOBA CF 61 PTO
4º	REAL BETIS BALOMPIÉ 53 PTO

JUVENIL B- LIGA NACIONAL, G. 14	FINAL
1º	REAL BETIS BALOMPIÉ 80 PTO
2º	SEVILLA FC 67 PTO

JUVENIL C- PREF. DE SEVILLA	FINAL
1º	REAL BETIS BALOMPIÉ 77 PTO
2º	SEVILLA FC 75 PTO

CADETE A- ANDALUZA G. I	FINAL
1º	REAL BETIS BALOMPIÉ 73 PTO
2º	SEVILLA FC 69 PTO

CADETE B- PREF. DE SEVILLA	JORN. 30/30
1º	REAL BETIS BALOMPIÉ 74 PTO(-1)
2º	DOS HERMANAS 60 PTO

INFANTIL A- ANDALUZA INFANTIL	FINAL
1º	SEVILLA FC 85 PTO
2º	REAL BETIS BALOMPIÉ 77 PTO
3º	CÁDIZ CF 77 PTO.

INFANTIL B- PREF. INFANTIL SEVILLA	JORN. 29/30
1º	REAL BETIS BALOMPIÉ 78 PTO
2º	SEVILLA FC 72 PTO

ALEVÍN A- PREF. ALEVÍN FÚTBOL-7	FINAL
1º	SEVILLA FC 88 PTO
2º	REAL BETIS BALOMPIÉ 85 PTO

ALEVÍN B- 1ª PROV. G. II	FINAL
1º	SEVILLA FC 88 PTO
2º	REAL BETIS BALOMPIÉ 82 PTO

ALEVÍN B- 1ª PROV. G. II	FINAL
1º	SEVILLA FC 88 PTO
2º	REAL BETIS BALOMPIÉ 82 PTO

BENJAMÍN A- 1ª PROV. G. I	FINAL
1º	REAL BETIS BALOMPIÉ 81 PTO
2º	SEVILLA FC 81 PTO

BENJAMÍN B- 1ª PROV. G. VI	FINAL
1º	REAL BETIS BALOMPIÉ 72 PTO
2º	UD VILLVERDE 60 PTO

Oferta especial Socios del Real Betis Balompie*

* 50% descuento en entrada individual a Isla Mágica sobre estas tarifas.

Oferta válida los días 21 y 22 de Mayo y los domingos de Junio y Julio de 2011.

Adulto: 29 euros · Joven: 23 euros

Niño/Senior: 20 euros




*Oferta válida para el socio y sus familiares directos (cónyuge, hijos o padres). * 4 entradas por socio.
* Para beneficiarse de esta oferta será imprescindible presentar este vale y el carnet de socio en las taquillas de Isla Mágica.

COD. PROMOCIÓN: 501

EL RECURSO DE LA VIRTUALIDAD

Reyes Bellver

Abogada. Especialista en Derecho Deportivo.

bellver@icam.es



El Real Betis ya está en Primera, aunque virtualmente ya lo estaba desde el partido en casa contra el Tenerife. Esa virtualidad vino dada porque el Granada C.F. después de que se le hayan desestimado sus anteriores recursos, ha anunciado que recurrirá ante el Comité Español de Disciplina Deportiva (CEDD). El CEDD es un órgano adscrito orgánicamente al Consejo Superior de Deportes y que decide en última instancia, en vía administrativa, las cuestiones disciplinarias deportivas de su competencia, como puede ser un caso de alineación indebida.

En el recurso, el club granadino solicitó que se le concedieran los tres puntos del partido que disputó contra el Barcelona B el pasado 8 de abril por alineación indebida del jugador Jonathan Dos Santos. El club argumentó que el jugador al haber participado en la jornada 32 (2 de abril de 2011) con el primer equipo del Barcelona, no cumplió la sanción de suspensión por un encuentro y, en consecuencia, fue alineado indebidamente en el siguiente partido contra el Granada C.F.

¿Cuál es la base jurídica de todo ello?

Según el Comité de Apelación (quien confirmó la decisión de instancia), el club ha efectuado una interpretación errónea del artículo 56 del Código Disciplinario de la RFEF, donde se recogen las disposiciones de aplicación al caso. Se hubiera producido alineación indebida, si el jugador hubiese participado con el Barcelona B, ya que, la interpretación del artículo que hacen los Comités, establece que la sanción de suspensión se debe cumplir en la competición en la cual fue sancionado, esto es, en la 2ª división.

Sin embargo, existe otra interpretación, la de la Asesoría Jurídica de la RFEF, quien hace escasas semanas opinó, de manera no vinculante y para un caso similar (casualmente del Sevilla F.C.) que el futbolista no cumpliría su sanción si es convocado por el primer equipo en la misma jornada en la que debería estar sancionado. Por tanto, podría darse alineación indebida.

Si el CEDD desestimara la pretensión del Granada, el Club aún podría acudir a la justicia ordinaria, interponiendo un recurso contencioso-administrativo. ¿Habrá entonces más interpretaciones?



CAMPEONATO DE FÚTBOL 7 "CIUDAD DEL BÉTIS" PARA LAS PEÑAS BÉTICAS

La Federación de Peñas en colaboración con el Real Betis Balompié, organiza el Primer Campeonato de Fútbol 7 "Ciudad del Betis" entre Peñas Béticas en la Ciudad Deportiva Luis del Sol a disputar entre el 17 y 19 de junio próximos.

La inscripción está abierta hasta el 31 de Mayo del 2011.

¡¡¡ Apúntate con tu Peña !!!

Más información en:

<http://campeonatofutbol7beticos.blogspot.com/>

ALOMPE
Autocares



Servicio de Transporte Oficial del



Real Betis Balompié S.A.S.



**Autocares Alompe felicita al Real Betis Balompié por
¡EL REGRESO
A 1ª DIVISIÓN!**



**Ponemos a su disposición
la flota más moderna de Andalucía al mejor precio.**

ALOMPE, Autocares de Primera.

Pol. Ind. El Pino, C/ Pino Central, 52 - 41016 Sevilla.

Presupuestos sin compromiso en **954 67 22 99**

Fax **954 528 670**

comercial@alompe.com - www.alompe.com

POR EL BETIS ESTOY LOCO

“¿Ves hijo ese zanquilargo de medias bajas y nervio alto que, cada vez que la coge, el Villamarín parece un manicomio? Fue uno, hijo, que aquí se hizo ídolo, que de aquí se fue ídolo y que aquí volvió ídolo porque de aquí, aunque lo pareciera, ¿sabes hijo?, no se había ido nunca”.

Traigo estas letras que los béticos buenos (perdón por la redundancia) recordarán a buen seguro con emoción. Las escribió, como no, Don Manuel Ramírez Fernández de Córdoba, posiblemente el mejor glosador del Real Betis Balompié en toda su historia. Acababa de ascender el Betis en Burgos, después de aguantar tres interminables años en Segunda y estar a punto de desaparecer, al menos como club, ya que su alma como todos sabemos es inmortal. Y coincidió este ascenso con el retorno de una leyenda viva, Rafael Gordillo, que volvió a enfundarse la camiseta de las trece barras, y que protagonizó junto con una gran generación de futbolistas y junto con el mejor entrenador de la historia del club, un año imborrable para todos los béticos.

Y no era el primer ascenso del Gordo, que ya en 1979 subió al Glorioso con otra terna de jugadores sensacionales entre los que se encontraban mitos como Cardeñosa o Esnaola, que un año antes habían descendido tras haber ganado la Copa del Rey y jugar en Europa, esto es, de la cima a la sima en un año, quintaesencia de Beticismo.

Y la historia se repetía años después con el descenso de otro Betis poderoso, el de los Alfonso, Finidi y compañía, que vuelve a sumir en el pozo de la Segunda al equipo verdiblanco, que sin embargo consigue recuperar la categoría al año siguiente con otra leyenda en el banquillo: Luis del Sol, acompañado del incombustible Paco Chaparro, y con un ya ex-futbolista Gordillo en tareas de Delegado... tercer ascenso.

Llega el Betis de la Copa, de la Champions, de los sobresaltos, conflictos, judicialización... y nuestro equipo se despidе nuevamente de la División que le corresponde, sumiéndose ahora sí en una depresión profunda, marcada fundamentalmente por aspectos institucionales, que minan la ilusión del Beticismo a la vez que espolea sus ansias de cambio... una mezcla explosiva que se materializa en el 15J, fecha en la que el Beticismo demuestra estar más vivo que nunca, y que marca un antes y un después en la historia de este centenario club. También estuvo allí Rafael Gordillo.

Un año de travesía en el desierto, sin consumarse el ansiado ascenso, y la Justicia nombra a los administradores judiciales para llevar el control del paquete mayoritario del Real Betis Balompié... pero falta un Presidente, una cabeza visible, alguien que dé la cara en el momento más delicado del club, aún a riesgo de que se la partan... y dio la cara Rafael Gordillo.

Llega el domingo 15 de mayo de 2011, sí, 15, como el día D de la historia del Real Betis Balompié. Tarra-co se convierte en provincia Baetica siglos después. Andaluces emigrantes, los mayores, y sus descendientes, catalanes béticos, los más jóvenes, que dejaron de habitar su Andalucía querida en busca de un futuro, y que reviven la nostalgia de la tierra que mora en sus corazones cada vez que vuelve el Betis, enloquecen esperando celebrar en la Novena Provincia Bética el retorno a la Liga de las Estrellas. Mas ellos saben, los de allí, tan bien como los de aquí, que el Betis es así, y así hay que quererlo, y fiel a sí mismo nuestro equipo cae derrotado ante el Nastic, impidiendo la celebración añorada.

Pero el caprichoso destino quiso que también se diera la sorpresa en Alorcón, y que el equipo local derrotara al Granada, consumándose de forma definitiva el ascenso de categoría.

Otra vez locura, éxtasis, alegría, emoción, y otra vez Rafael Gordillo, humilde, sencillito. Celebrando sin golpes de pecho, sin atribuirse ningún mérito, sin un mal gesto para nadie, acordándose de su gente, de los que no están, de sus amigos, de la afición, de Miki... Otra vez tú, Rafael. Si esta enteleguía sagrada llamada Betis tuviera cara y gestos, hay que ver como se parecería a ti.

El trabajo espectacular ha sido de Mel, de los futbolistas, de los administradores, de todos los empleados del club, y por supuesto de la afición. Tú, Rafael, has dado lo que te han pedido, y lo que tu corazón que bombea sangre verde y blanca te ha dictado. Lo mejor que has podido, ni más ni menos. Has demostrado que estás ahí siempre que el Betis te ha necesitado, y por eso te estaremos siempre agradecidos. Y no podrán con él.

“¿Ves, hijo, cómo y qué es el Betis? Puede que otros ganen todo, que sean mejores, que lleguen más lejos; pero no te olvides nunca, hijo, no te olvides nunca de este Betis que tu abuelo soñó siempre...”

(Manuel Ramírez Fernández de Córdoba)

pasatiempos

BETIS DE LETRAS

Encuentra el nombre de los once jugadores de la actual plantilla del Betis con más minutos disputados: Goitia, Isidoro, Belenguer, Dorado, Nacho, Beñat, Iriney, Emaná, Salva Sevilla, Rubén Castro y Jorge Molina.

SUDOKU BÉTICO

			8		5	3		
	7	9	1			6		
6			9		7	4	2	1
			5	9				
						9	6	5
	6	5	7			8		
2		3	4	5	8			
			3			5		4
			6				1	

S	Q	E	C	Q	C	F	G	A	E	S	A	S	P
A	G	R	P	B	A	I	P	S	N	F	G	E	B
T	E	S	A	R	O	M	O	C	Y	M	B	A	I
F	Z	F	R	X	H	A	E	U	E	P	E	D	S
S	J	U	M	Q	T	B	J	S	N	T	L	O	E
P	E	O	P	N	E	H	G	A	Y	R	G	E	L
O	D	A	R	S	O	H	A	Y	R	O	N	F	I
Z	S	E	X	G	R	L	E	W	I	V	G	O	R
E	A	M	C	B	E	Ñ	A	T	N	S	U	S	O
D	U	A	N	A	I	M	N	A	K	I	E	O	Y
O	B	N	R	V	B	A	R	O	Z	G	N	S	R
R	S	A	H	A	P	A	R	L	L	N	S	C	H
A	U	C	E	L	O	U	L	L	I	E	N	O	A
D	Q	F	G	S	C	A	W	L	V	R	N	S	F
O	A	L	L	I	V	E	S	A	V	L	A	S	S
R	L	A	H	Y	O	R	O	L	I	S	I	G	A
T	R	I	E	J	Q	A	Ñ	L	L	Y	N	H	S
S	A	T	S	P	L	N	A	I	L	T	I	O	G
J	G	F	Z	U	Q	I	S	J	A	S	A	V	O
A	R	U	B	E	N	C	A	S	T	R	O	E	Z
O	A	Z	V	S	L	I	O	A	U	S	L	R	S

CÁSTULO Y AVELINO... HOY LOLI Y ENCARNI

Cástulo y Avelino que estaban en paradero desconocido desde el Domingo del ascenso, han aparecido por fin hoy Sábado en sus respectivos domicilios conyugales a las dos de la tarde... Dicen algunos que los han visto toda la semana de bar en bar y ellos cuentan que han fichado por la Guía Michelin para hacer la Ruta de bares béticos... Ni yo, ni sus respectivas parientas nos creemos esa coafada, pero ellos juran y perjuran que es cierto.

Lo que es cierto es que después del episodio ferial ni a Loli ni a Encarni les quedaban un pase más y han puesto en marcha el plan de su venganza que como bien dice el dicho, se sirve en plato frío... Bueno, así es como ya están acostumbrados a comer Cástulo y Avelino casi todos los días porque llegan a sus casas a las tantas y ellas como es natural no van a perderse Arrayán para tenerles la cena en su punto. Loli y Encarni han quedado esta tarde en el Bar Parada a tomar café. El bar Parada es otro bar de la Ruta Bética por excelencia, se encuentra en la Glorieta de Heliópolis, donde antiguamente tenía la parada (de ahí el nombre del bar) el 19, ahora 34 y más antiguamente todavía, el tranvía daba la vuelta de regreso al centro. Un tranvía que según algunos, mandaban parar desde el Ayuntamiento los mandamases palanganas en época de la postguerra, para que los béticos tuvieran dificultades para llegar al estadio bético.

Pero volviendo al bar Parada, se hizo famoso hace unos 15 ó 20 años porque murió su propietario y le encargó a su viuda que en su nicho no pusiera el clásico azulejo del Gran Poder o de la Macarena, sino que lo que él quería era que le colocaran el escudo de las trece barras como cuadro cabecero de su lecho definitivo... Y mira qué casualidad, el ayuntamiento de nuevo le prohibió en aquel tiempo hacerlo. Hoy día ya se permite de todo gracias a Dios, pero volvamos al encuentro entre Encarni y Loli que promete emociones fuertes....

Encarni: ¡Ay Loli!...no sé si nos hemos pasao con nuestros maríos.... Eso de dejarlos sin poder celebrar el primer partido después del ascenso es mu fuerte.

Loli: Encarni por favor te lo pido, no me seas de tu pueblo...estos dos se quedan hoy sin Betis y "sanseacabó"...

E: Pero me ha dao mucha lástima dejarlo traspuesto...

L: ¿Traspuesto dices? Si han llegao otra vez con una papa que si les hacen la prueba del alcohol rompen el pito de las pruebas de alcoholemia de la Guardia Civil...El mio por lo menos no se despierta hasta pasao mañana...

E: Po a mi Avelino lo único que le entendí cuando se echó en la "cheslón" que nos compramos en el Ikea fue algo así como: "Shoshete pintame la cabeza como la de Emaná" Y la verdad es que me asusté porque no sé de que cabeza me hablaba y yo de hacer cosas raras

como que no...que una es mu clásica en esas cosas....

L: Encarni hija se refería a pintarle la cabeza de arriba a rayas verdes y blancas.

E: Yo por si acaso no le eché cuenta, le puse el canal del National Geographic y antes de que el cocodrilo se comiera el ñu ya estaba rugiendo más que el Rey León... ¡¡¡Qué barbaridad como ronca mi Avelino, parece que se va a desmontá...!!!

L: Mi Cástulo no ronca desde que le puse las tiritas esas en la nariz...

E: Po yo ni aunque se la enyese...

L: Ea po ya está hecho...tanto cachondeo tendría que llegar el día que se agotara la gota gotita gota del vaso de nuestra paciencia...y ¡¡¡qué leches!!! Que nosotras también tenemos derecho a disfrutar un diíta der Beti...que somos béticas sufridoras en casa, como aquello que hacían en el "Un, dos, tres respondá otra vez..."

E: Loli vaya tela lo antigua que eres

L: Tú sí que eres antigua que vistes a Del Sol jugando en el Betis antes de que se fuera al Madrid...

E: Osú osú osú que exagerá...anda vámonos pal Villamarín ...

L: A ver si le metemos cuatro al "Huer-va"...

E: El Huesca Loli, el Huesca...

1ª DIVISIÓN – LIGA BBVA

CLASIFICACIÓN	P.J.	P.G.	P.E.	P.P.	G.F.	G.C.	PTOS
1 BARCELONA	37	29	6	2	92	20	93
2 R. MADRID	37	28	5	4	94	32	89
3 VALENCIA	37	20	8	9	62	44	68
4 VILLARREAL	37	18	8	11	54	43	62
5 SEVILLA	37	16	7	14	59	59	55
6 ATHLETIC	37	17	4	16	57	54	55
7 ATLÉTICO	37	16	7	14	58	50	55
8 ESPANYOL	37	15	4	18	44	52	49
9 MÁLAGA	37	13	7	17	53	65	46
10 SPORTING	37	11	13	13	35	42	46
11 RACING	37	12	10	15	40	54	46
12 LEVANTE	37	12	9	16	40	50	45
13 MALLORCA	37	12	8	17	38	52	44
14 R. SOCIEDAD	37	14	2	21	48	65	44
15 OSASUNA	37	12	8	17	44	46	44
16 GETAFE	37	12	7	18	48	59	43
17 DEPORTIVO	37	10	13	14	31	45	43
18 ZARAGOZA	37	11	9	17	38	52	42
19 HÉRCULES	37	9	7	21	36	60	34
20 ALMERÍA	37	6	12	19	35	62	30

2ª DIVISIÓN – LIGA ADELANTE

CLASIFICACIÓN	P.J.	P.G.	P.E.	P.P.	G.F.	G.C.	PTOS
1 BETIS	39	23	7	9	77	39	76
2 RAYO	39	21	10	8	64	43	73
3 ELCHE	39	17	13	9	46	36	64
4 GRANADA	39	17	12	10	65	44	63
5 CELTA	39	16	15	8	56	39	63
6 BARCELONA B	39	17	11	11	75	59	62
7 VALLADOLID	39	17	9	13	62	50	60
8 XEREZ	39	16	9	14	57	56	57
9 CARTAGENA	39	16	8	15	46	54	56
10 ALCORCÓN	39	17	5	17	54	47	56
11 RECREATIVO	39	12	18	9	44	35	54
12 GIRONA	39	14	12	13	56	49	54
13 NUMANCIA	39	16	4	19	59	61	52
14 HUESCA	39	12	16	11	36	39	52
15 LAS PALMAS	39	12	14	13	55	69	50
16 CÓRDOBA	39	12	13	14	55	58	49
17 VILLARREAL B	39	14	6	19	40	58	48
18 GIMNÁSTIC	39	11	12	16	34	42	45
19 SALAMANCA	39	12	6	21	41	61	42
20 TENERIFE	39	8	10	21	39	63	34
21 PONFERRADINA	39	4	17	18	31	61	29
22 ALBACETE	39	6	11	22	30	59	29

Nº	JUGADOR	PUESTO	EDAD	PJ	PC	PT	PS	MIN.	TA	TR	GOL
1	GOITIA	P	29	24	24	24	0	2160	1	0	-24
13	CASTO	P	28	15	15	15	0	1350	2	0	-15
4	BELENGUER	DF	38	18	13	17	1	1526	7	1	0
5	DORADO	DF	28	33	32	33	0	2914	1	0	2
3	FERNANDO VEGA	DF	26	6	2	3	3	271	3	0	0
2	ISIDORO	DF	24	28	22	26	2	2333	6	0	1
25	MIGUEL LÓPES	DF	24	18	10	16	2	1271	6	0	0
26	MIKI ROQUÉ	DF	22	12	8	10	2	931	2	1	2
6	ROVERIO	DF	27	19	14	17	2	1456	6	0	3
32	MANU PALANCAR	DF	21	2	0	0	2	30	0	0	0
36	ÁLEX MARTÍNEZ	DF	20	2	2	2	0	180	0	0	0
8	ARZU	C	29	15	5	6	9	642	1	0	1
10	BEÑAT	C	24	33	16	27	6	2276	14	0	2
21	CAÑAS	C	23	13	0	2	11	312	1	0	0
20	EMANÁ	C	28	26	14	24	2	2071	6	0	13
18	IRINEY	C	30	34	25	33	1	2842	18	0	2
37	ISRAEL	C	24	21	1	4	17	644	1	0	1
7	JUANMA	C	29	10	1	4	6	411	1	0	0
22	MOMO	C	28	15	2	11	4	843	1	0	0
23	NACHO	C	30	34	33	34	0	3055	9	0	0
17	ODONKOR	C	27	0	0	0	0	0	0	0	0
14	SALVA SEVILLA	C	27	33	34	31	2	2511	6	0	3
28	EZEQUIEL	DL	20	28	0	10	18	1061	5	0	1
9	J. PEREIRA	DL	23	15	0	6	9	685	2	1	3
19	JORGE MOLINA	DL	28	31	15	26	5	2347	2	0	16
24	RUBÉN CASTRO	DL	29	39	34	38	1	3473	2	0	23

P Portero **DF** Defensa **C** Centrocampista **DL** Delantero **PJ** Partido jugado **PC** Partido completo **PT** Partido titular **PS** Partido suplente **Min.** Minutos jugados **TA** Tarjetas amarillas **TR** Tarjetas rojas

MÁXIMO GOLEADOR 2ª DIVISIÓN

J. SORIANO	BARÇA B	28
JAVI GUERRA	VALLADOLID	25
ÁLEX GEIJO	GRANADA	24
RUBÉN CASTRO	BETIS	23
QUINI	ALCORCÓN	21
ARMENTEROS	RAYO V.	19
DESPOTOVIC	GIRONA	18
DAVID RGUEZ.	CELTA	17
JORGE MOLINA	BETIS	16

JORNADA 41

GRANADA	- ELCHE
VILLARREAL B	- RECREATIVO
ALCORCÓN	- BETIS
HUESCA	- VALLADOLID
GIMNÁSTIC	- ALBACETE
XEREZ	- CELTA
CÓRDOBA	- LAS PALMAS
NUMANCIA	- GIRONA
BARCELONA B	- SALAMANCA
CARTAGENA	- RAYO
TENERIFE	- PONFERRADINA

JORNADA 40

GRANADA	21:00 - 20/05/2011	VILLARREAL B
VALLADOLID	16:00 - 21/05/2011	GIMNÁSTIC
ALBACETE	18:00 - 21/05/2011	TENERIFE
CELTA	18:00 - 21/05/2011	ELCHE
LAS PALMAS	18:00 - 21/05/2011	NUMANCIA
GIRONA	18:00 - 21/05/2011	BARCELONA B
SALAMANCA	18:00 - 21/05/2011	CARTAGENA
BETIS	18:00 - 21/05/2011	HUESCA
RECREATIVO	18:00 - 21/05/2011	ALCORCÓN
PONFERRADINA	18:00 - 21/05/2011	CÓRDOBA
RAYO	12:00 - 22/05/2011	XEREZ

Cruzcampo®

Cerveza Oficial del Real Betis Balompié



*¡¡Enhorabuena
Primera!!*

*el Betis
vuelve a casa*



**SOMOS
SUR**

Enhorabuena Real Betis
por tu ascenso a primera división.
Estamos aquí para celebrarlo juntos.



Cajasol, patrocinador del Real Betis Balompié.

Cajasol
BANCA CÍVICA